



## Iglesia entrega símbolo de DD.HH. a políticos y militares

La Presidenta Bachelet, dirigentes de todos los partidos políticos, el presidente de la Corte Suprema y los comandantes en jefe de las FF.AA. y Carabineros —entre 60 representantes de diversas instituciones— recibirán el martes una réplica del cirio, símbolo de la defensa de los derechos humanos.

La entrega se hará en la Catedral, presidida por el cardenal Errázuriz, cuando

se conmemoren los 30 años del «simposium internacional» que organizó el entonces cardenal Silva Henríquez, donde se suscribió el compromiso de Chile con la defensa de los DD.HH.

La idea de esta conmemoración es expandir este compromiso con toda la sociedad, y para ello se pide que los cirios estén en todas las sedes institucionales, políticas y sociales.